



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 19. November 2013

P131797

Wahl des Universitätsrats für die Leistungsperiode 2014-2017

- ://: 1. Der Regierungsrat wählt gemäss § 21 des Staatsvertrags über die gemeinsame Trägerschaft der Universität Basel vom 27. Juni 2006 als Vertreter des Kantons Basel-Stadt während der Leistungsperiode 2014–2017 in den Universitätsrat:
- Dr. Ulrich Vischer, Advokat, wohnhaft in Basel,
 - Regierungsrat Dr. Christoph Eymann, Vorsteher des Erziehungsdepartements, wohnhaft in Basel,
 - Dr. Sibylle Schürch, Juristin, wohnhaft in Basel,
 - Dr. Gottlieb A. Keller, General Counsel, F. Hoffmann-La Roche Ltd., wohnhaft in Zürich.
2. Als Präsident wird gewählt: Dr. Ulrich Vischer, Advokat, wohnhaft in Basel, (in Übereinstimmung mit dem Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft).
3. Auf Vorschlag der Regenz wird gewählt: Gabriella Karger, wohnhaft in Basel.

